

Fakultas Kedokteran USK Bersiap Menuju Global Excellence

Category: Aceh

written by Maulya | 03/10/2024



ORINEWS.id – Fakultas Kedokteran Universitas Syiah Kuala (USK) terus menguatkan tekadnya untuk menuju global excellence. Komitmen kesiapan ini disampaikan Dekan Fakultas Kedokteran USK, Safrizal Rahman dalam laporannya saat sidang terbuka peringatan milad ke 42 tahun FK USK di Gedung AAC Dayan Dawood. Banda Aceh, 3 Oktober 2024.

Safrizal mengatakan, FK USK saat ini telah berkembang dengan sangat baik. Hal ini ditunjukkan dengan sejumlah pencapaian penting dari salah satu Fakultas tertua di USK ini. Prestasi tersebut di antaranya adalah, FK USK telah berhasil meraih akreditasi Unggul serta merupakan salah satu fakultas dengan prodi terbanyak di USK. Menariknya, beberapa prodi di fakultas ini merupakan prodi pioneer di Sumatera. Seperti Spesialis Bedah Plastik, Mikrobiologi Klinik, dan Urologi.

Begitu pula dengan perkembangan riset dan inovasinya, para peneliti fakultas ini berhasil mencatatkan namanya dalam jajaran peneliti terbaik nasional dan dunia. Seperti pada tahun ini, ada dua peneliti FK USK yang berhasil masuk top saintis dunia. “Di fakultas ini pula, USK menampung jumlah mahasiswa asing terbanyak.

“Alhamdulillah, Semua prestasi Fakultas Kedokteran ini semakin menguatkan tekad kita untuk menuju global excellence. Apalagi saat ini FK USK sudah memiliki 4500 alumni yang tersebar di berbagai penjuru dunia,” ucap Safrizal.

Rektor USK, Prof. Marwan turut menyampaikan syukur sekaligus bangga atas perkembangan FK USK selama ini. Rektor menilai FK USK merupakan salah satu fakultas unggulan di USK, dan telah menunjukkan kontribusi yang sangat penting bagi masyarakat.

Oleh sebab itu, Rektor berpesan kepada civitas FK USK untuk terus berkarya dan meningkatkan kompetensinya agar fakultas ini semakin luas kiprahnya bagi masyarakat dan dunia.

“Peran Fakultas Kedokteran sebagai garda terdepan sangat penting. Lulusan FK USK harus siap menjadi bagian dari solusi atas berbagai masalah kesehatan di masyarakat, sekaligus menjadi motor penggerak inovasi Kesehatan,” ucap Rektor.

Pada kesempatan ini, Penjabat (Pj) Gubernur Aceh, Safrizal ZA turut hadir untuk memberikan orasi ilmiahnya. Pj Gubernur Aceh mengakui, FK USK telah memberikan kontribusi penting dalam mendukung terciptanya kualitas Kesehatan masyarakat, termasuk pula memenuhi kebutuhan dokter khususnya di Aceh.

Untuk itulah, Pj Gubernur Aceh mengingatkan FK USK untuk tidak cepat berpuas diri. Fakultas ini harus terus berinovasi dan berkarya agar lebih siap menghadapi tantangan dunia Kesehatan yang terus berubah. Oleh sebab itu, Pemerintah Aceh menyambut baik dan siap mendukung fakultas ini untuk menjadi lembaga Pendidikan kedokteran yang mendunia.

Pada kesempatan USK juga melakukan Penandatanganan kesepakatan kerja sama dengan Pemerintah Aceh. MoU ini terkait penyelenggaraan pendidikan, pelatihan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, pengembangan dan pendayagunaan sumber daya bersama.